
令和４年度 第６回玉垣小学校学校運営協議会 実施報告書 

 

１ 日 時 令和５年３月９日（木）１６：００～１６：３０ 

 

２ 場 所 図書室 

 

３ あいさつ（委員長・学校長） 

 

４ 協議事項 

（１）学校関係者評価 

 Ｑ 不登校傾向で保健室登校をする子もいると思うが，どのように過ごしているのか。

担任外の先生に手伝ってもらって，学習するような取組もできるのではないか。 

 Ａ 養護の先生とお話をしたり，クラスの課題をしたり，時々教室に入ってみたりしな

がら過ごしている。人数は多くないので，今のところは養護が担任と連携しながら

対応している。 

 Ｑ 学校に不審者が侵入する事件が報道されている。さすまたは各教室にあるのか。 

   各学年や各フロアに１本ずつでも準備しておけるとよい。 

 Ａ 学校には３本あるが，数が少なく，旧型である。夏に不審者対応研修をしたときに

も，数が十分でないことは話題になった。学校運営協議会でご意見が出たこともあ

わせて，市教育委員会に要望していきたい。 

 ・ ＰＴＡ会費や黄色いレシート運動に協力を呼び掛けて，購入していけると良い。 

 ・ ＰＴＡでも通学路の危険箇所について，点検活動をしていると思うが，毎年１ヶ所

でも改善していけるよう，情報を共有し，関係機関とも連携しながら取り組んでい

けるとよい。 

 

５ 鈴鹿市教育委員会より 

・ 本年度の不審者訓練については，学校と市教委担当者が詳細な打合せを行って準備

していたが，新型コロナウイルス感染症が急拡大したため，やむなく図上訓練に変

更した。来年度は新型コロナウイルス感染症の扱いも変更される見込みであり，子

どもたちの生命にかかわることでもあるので，ぜひ実施訓練を実現してほしい。 

・ さすまたの件は、市教育委員会でも報告して予算要望につなげたい。 

・ 危険箇所の点検については，全要望が改善されるのは難しいが，これまでの資料も

有効活用しながら取組を継続してほしい。 

 ・ この１年間で学校運営協議会のみなさんから，多くの意見を出していただいた。学

校関係者評価に関わっても，次年度につながる改善点についてご意見をいただくこ

とができた。学校運営協議会の持ち方などについても，ご意見をお聞かせいただき

たい。 

 

６ その他 

 ・ 来年度の学校運営協議会 構成員について 


